



COMISION SANFORD. Miembros de la Comisión Sanford conversan con el presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdívieso (al centro), sobre un estudio de los problemas de Centro América y sus posibles soluciones. Dicha entidad canalizará 2,500 millones de dólares a la región.

Oposición Nicaragüense no Cree Promesas de Ortega

COSTA DEL SOL (La Paz). Su rechazo a la desmovilización, reubicación y repatriación hacia su país, expresaron ayer tarde miembros de la Resistencia Nicaragüense al enterarse de un "Plan Conjunto" firmado por los cinco presidentes centroamericanos que los condena prácticamente a la muerte.

En declaraciones ante los periodistas, dirigentes rebeldes dijeron compartir plenamente el planteamiento de que la paz en Centroamérica "sólo puede lograrse a través de un auténtico proceso de democratización".

Reiteraron además que la Constitución sandinista debe ser previamente reformada para iniciar un proceso de verdadera democratización, que cumpla con los objetivos establecidos en Esquipulas II.

En cuanto a las anunciadas elecciones de 1990 en Nicaragua y a las promesas de Ortega, dijeron que "cualquier participación en un proceso que no lleve las condiciones exigidas por la oposición civil interna significaría un simple colaboracionismo que alejaría la posibilidad de una auténtica democratización y el logro de una paz firme y duradera en Nicaragua".

Los miembros del directorio de la "Contra" que

Urge Erradicar la Extrema Pobreza: Comisión Sanford

Más de dos mil millones de dólares se propone canalizar la Comisión Internacional para la Recuperación y el Desarrollo de Centro América para ayudar a las capas poblacionales más pobres del área.

Miembros de dicha

entidad, conocida como Comisión Sanford, entregaron ayer al presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdívieso, un informe sobre las perspectivas de desarrollo.

—Favor pase a la página 70.

ARENA Condena Campaña DC Contra Memoria Mons. Romero

El partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) condenó energicamente la campaña electorera de la Democracia Cristiana sobre el asesinato del Arzobispo Oscar Romero y se comprometió a aclarar y castigar desde el gobierno el magnicidio.

Los dirigentes de ARENA, partido mayoritario de oposición y favorito para ganar los próximos comicios, calificaron de "sucio e inhumano" la campaña de la que responsabilizan

—Favor pase a la página 25.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 31:

Con más Promesas de Ortega Termina Cumbre Presidencial

COSTA DEL SOL (La Paz). Con nuevas promesas del dictador Daniel Ortega, que la oposición nicaragüense y políticos locales no vacilaron en poner en duda, terminó ayer tarde la IV Reunión de Presidentes de Centroamérica, celebrada durante dos días en un hotel costeno.

De acuerdo con el Comunicado Conjunto firmado y leído por el Presidente salvadoreño Napoleón Duarte, Ortega se compromete a "desarrollar un proceso de demo-

cratización y reconciliación nacional en su país", reformas a la legislación electoral y a la ley que regula la expresión del pensamiento, la información y el régimen de opinión pública.

Una vez efectuadas las reformas, se abrirá un primer período de cuatro meses para la preparación, organización y movilización de los partidos y acto seguido a su ven-

—Favor pase a la página 50.

FMLN-FDR Amenaza a Muerte a Personal de Unidad de Salud

JOCORO (Morazán). El personal de la unidad de salud local ha sido conminado a que abandone sus cargos a más tardar mañana, de lo contrario "será ajusticiado uno a uno por las fuerzas patrióticas del FMLN-FDR", según el texto de una carta recibida por médicos y enfermeras.

En la misiva, identificada con las siglas del FMLN-FDR en la parte superior, se acusa al personal de salud de ser "servidor de un gobierno corrupto y de ser parte de un proyecto yanqui".

Una enfermera de esa unidad dijo ayer que considera esas amenazas como una injusticia, por cuanto ellos se dedican nada más a servir a la comunidad, incluso el médico responsable sale de casa en casa a recaudar fondos para mantener abastecido de medicinas el botiquín, lo que no hacen otros profesionales.

La amenaza contra el personal de la Unidad de Salud fue conocida precisamente cuando la dirigencia del FMLN-FDR dijo que habla establecido una tregua y que no ocurrirían más atentados ni acciones violentas.

La amenaza al personal de la unidad de salud por los terroristas se —Favor pase a la página 43.



ASES Invita a Recital de Guitarra

Un recital de guitarra alusivo al Mes de la Amistad presentarán alumnos de la Academia de Guitarra de Mario Cardona Lazo en esta capital.

La Asociación de Secretarías Salvadoreñas (ASES) informó que el recital se llevará a cabo el 23 de febrero en el auditorio de CAESS, a partir de las 5 de la tarde.

La invitación está dirigida a socias de ASES, secretarías y público en general. La en-

—Favor pase a la página 71.

NO HAY AYUDA. Nueve maestros de la Iglesia de Dios, de Sonsonate, imparten clases gratuitamente, pero carecen de local, dice el pastor José Elías Campos.

—Favor pase a la página 70.

Sin Apoyo de Educación Para Fundar Escuela en Sonsonate

Pastores de la Iglesia de Dios de Sonsonate que a la vez son maestros de primero y segundo ciclo, han solicitado un local al Minis-

terio de Educación para fundar una escuela en donde los niños no paguen por la enseñanza,

—Favor pase a la página 70.

Alcalde de Armenia Dice No Renunciará Pese a Amenazas

ARMENIA (Sonsonate). "No renunciaré porque cuento con el apoyo del pueblo y sólo ante él debo rendir cuentas", manifestó el alcalde de esta ciudad

tras recibir una carta del FMLN-FDR en la que se le exige dimitir al cargo so pena de ser asesinado.

El señor Tránsito Ze-

—Favor pase a la página 70.



NO RENUNCIARA. El alcalde de Armenia, Sonsonate, Tránsito González, dijo que no renunciará, pese a las amenazas del FMLN-FDR.



INAUGURA SEMINARIO. El Lic. Ricardo Hill Argüello (derecha), vicepresidente de la Fundación para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), inaugura el seminario "Impacto del Acuerdo General sobre Aranceles y Comercio (GATT) para la Economía Nacional y el Sector Privado", en el Hotel Camino Real.